



Hoy, en la presentación del anuario agroalimentario 2021 del diario Córdoba

La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria destaca el papel fundamental del sector agroalimentario en la recuperación económica

- Isabel Bombal señala la importancia de mantener la colaboración entre administraciones y todos los agentes del sector para fortalecer el tejido socioeconómico de las zonas rurales

Nota de prensa

30 de septiembre de 2021. La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria, Isabel Bombal, ha destacado hoy el papel fundamental que desempeña el sector agroalimentario en fortalecer el proceso de recuperación de la economía española tras la crisis por la COVID-19 y ha remarcado que ésta debe ser “justa, verde y digital”.

Bombal ha participado en el acto de presentación del “Anuario Agroalimentario 2021” que edita el diario Córdoba, sobre el que ha señalado que se ha convertido en un referente del sector agroalimentario de esta provincia. Bombal ha agradecido a todo el sector, desde los agricultores y ganaderos hasta las empresas de transformación y comercialización, su encomiable labor durante la pandemia, ya que a pesar de todas las limitaciones continuó ofreciendo a la sociedad productos agroalimentarios sanos y de calidad.

Este trabajo, además, ha permitido que la sociedad visibilice el importante papel que desempeña el sector agroalimentario en la cohesión social y territorial de las zonas rurales, ha afirmado. Bombal ha identificado los retos y oportunidades a los que se enfrenta el sector en esta nueva fase de recuperación económica y





social: la digitalización, la innovación, el relevo generacional y la igualdad de género.

La directora general ha explicado algunos de los instrumentos de los que dispone el sector para lograr esta transformación ambiental y digital y garantizar su rentabilidad, como el Plan Estratégico Nacional para aplicar la Política Agraria Común (PAC) y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Éste último contemplará inversiones específicas para el sector agroalimentario, entre ellas la modernización de regadíos sostenibles y la agricultura de precisión. Además, está prevista una próxima línea de ayudas para apoyar el proceso de digitalización de la cadena de valor dentro del Proyecto Estratégicos para la Recuperación y Transformación Económica (PERTE) Agroalimentario.

Bombal ha enumerado algunas de las principales líneas de trabajo del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para promover unos territorios rurales vivos y cohesionados, tales como el próximo plan de acción de la estrategia de digitalización del sector agroalimentario, el nuevo centro de competencias digitales -en el que colabora la Universidad de Córdoba-. Igualmente ha reseñado las nuevas líneas de apoyo a los jóvenes (programa Cultiva) y a las mujeres rurales y las explotaciones en régimen de titularidad compartida, como las aprobadas el pasado martes por el Consejo de Ministros.

Para concluir, Bombal ha destacado la importancia de la colaboración entre administraciones y todos los agentes interesados como elemento indispensable para garantizar el éxito de las políticas agroalimentarias que se proyectan sobre el sector.

